

桐生西ロータリークラブ週報

2010-11年度RIテーマ

レイ・クリンギンスミスRI会長 地域を育み、大陸をつなぐ



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
 会長 片貝良一 クラブ会報・雑誌委員長 岡田善孝
 幹事 近藤幸利 委員 山岸泰男・松戸義澄

No. 1804

2011年4月8日発行

第1917例会 (2011・3・25) 報告

- | | |
|------------------|------------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 地区諮問委員会報告 |
| 2. ロータリーソング | 8. 食 事 |
| 3. 来訪者紹介 | 9. 委員会報告 |
| 4. 米山カウンセラー委嘱状伝達 | 10. 卓 話 広瀬川美術館 |
| 5. 会長報告 | 館長 近藤浩通様 (前橋東RC) |
| 6. 幹事報告 | 11. 点 鐘 |

◆ピジター

広瀬川美術館 館長 (前橋東RC) 近藤浩通様
 前橋東RC 木暮壮二君
 高崎セントラルRC 中森隆利君

◆米山カウンセラー 委嘱状授与

米山カウンセラー 霜村年勇君
 米山奨学生 高虹さん
 群馬大学修士2年 中国籍 女性
 2011年4月から1年間



◆会長報告

東郷副会長

1. 一昨日の23日(水)に、片貝年度の緊急理事会と江原年度の第2回理事会が開催されました。
 片貝年度の理事会では、まず本日の例会を通常通り行うかどうかを審議いたしました。
 今後、計画停電に例会が掛かる場合でも、プリオパレスさんにもお計らい頂いて、極力、例会を行うことに致しました。もし、やむを得ず休会等に変更せざるを得ない場合は、2日前までに会員にファックス等でご連絡を致します。
 また、家族会春の行事「東京方面日帰りバス旅行」は、中止することに決定いたしました。
 次に、東日本大震災により4月からのプログラム予定表を再確認いたしました。まず、4月1日は早朝清掃を予定しておりましたが休会として、それ以降のプログラムにつきましては、現段階では予定通り行うことに致しました。
 また、東北関東大震災被災地区義援金の要請が、ガバナー会決定で参りました。1口1万円を会員にお願いするということです。本日の例会から4月22日迄に集めさせて頂くことにいたしました。会員皆様のご協力をお願いいたします。
 そして、先週の会長報告で、3月14日の緊急桐生5RC会長幹事会の決定事項を報告致しましたが、その中で、ニュージーランド義援金を東日本大震災

に振り替える旨、お話致しました。しかし当クラブの場合、ニュージーランド義援金の名目で皆様からご寄付を頂きましたので、3月4日の例会で集まりました39,208円は、当初の通り、ニュージーランドの方に送金することに致しました。

2. 昨日24日正午から、臨時の地区諮問委員会が群馬ロイヤルホテルで開催され、矢野パストガバナーが出席されました。

◆幹事報告

近藤幹事

- ◇姉妹クラブの釜山新西面RCより東日本大震災の復興に役立つよう義援金を当クラブに送金すると連絡を頂きました。取りあえずクラブでお預かりして、使途について後日の理事会で決定したいと思います。
- ◇事務局のパソコンが壊れ、データが全て修復できない状態になりました。当分の間会員皆様にご不便をお掛けすると思います。メールの送受信が出来ませんのでファックスと電話でご連絡をお願い致します。
- ◇栃尾RC記念式典の登録料を返金致します。
- ◇世界自閉症啓発デー・日本実行委員会が組織され、4月2～8日を発達障害啓発週間と定めて啓発活動を行うそうです。そのリーフレットを高森会員より頂きましたのでご案内させて頂きます。
- ◇4月1日(金)の例会は休会になりました。
- ◇4月のロータリーレートは1ドル80円に変更になります。
- ◇沼田中央RCより創立25周年記念式典中止のお詫び状、館林西RCより創立30周年記念式典中止のご連絡、米山梅吉記念館館報2011年春号、が届いております。
- ◇例会変更のお知らせ
桐生赤城RC 4/19 前橋RC 4/5 足利RC 4/29
- ◇クラブ会報が到着しています 該当なし

◆地区諮問委員会報告

矢野PG

東北関東大震災について緊急の地区諮問委員会が昨日開催されました。義援金につきまして、会員1人1万円の募金を頂くことになりました。当地区は既に1千万円の基金があるそうで、その中から取りあえず500万円を送金します。この度は2次3次の募金が必要になるようなので、会員皆様の寄付は一旦はプールしておく形になります。会計処理にご理解下さい。

◆**食事メニュー** 1340キロカロリー
厚揚げの中華味噌炒め、浅利と小柱の卵とじ、お新香、白木茸のサラダ、白飯、コーンスープ、フルーツ

◆**委員会報告**

□**出席委員会**

石川委員長

総数50名（免除者9名の内5名出席の為4名を除く）
出席率対象者46名、出席率対象者出席人数37名
欠席者9名（内前メイク3名）出席率86.95%
前々例会修正出席率89.13%（最終欠席者5名）

□**ニコニコBOX委員会**

新木委員長

訪問に際しまして 前橋東RC・近藤君
近藤様卓話有難うございます。楽しみにしております
稲森君、近藤君、符波君、乾君、正田君、
栗原君、金子君、前原君、船戸君
近藤様ご一行をお迎えて 星野君
武井さん原発避難者に宿泊設備を提供して頂きありが
とうございます 花房君
自閉症啓発デーリーフレットを配布させて頂きました。
宜しくお願い致します 高森君
3月17日に孫が生まれました。女の子で体重2846gで
元気です 奥村君

□**ロータリー財団委員会**

乾委員長

近藤様卓話有難うございます。楽しみにしております
稲森君、家住君
近藤様、木暮様、中森様をお迎えて
星野君、符波君、乾君
自閉症啓発デーリーフレットを配布させて頂きました。
宜しくお願い致します 高森君

□**米山奨学委員会**

小林委員

近藤様卓話有難うございます。楽しみにしております
稲森君、江原君
近藤様、木暮様、中森様をお迎えて
星野君、石川君、前原君、符波君
自閉症啓発デーリーフレットを配布させて頂きました。
宜しくお願い致します 高森君

世界自閉症啓発デー4/2・発達障害啓発週間4/2~8

自閉症をはじめとする発達障害とは

脳の機能の状態から「人との関わりが上手く出来ない」「気持ちや感情が上手く伝えられない」「他人の言葉の意図がわからない」「こだわり」「社会の規則がなかなか理解できないことがある」など、アンバランスに発達することです。

社会参加に必要な言動や常識が、自然に身につくという過程の発達が極めておそいのです。

その反面、純粋で、自分の感じたままに話したり、行動したり、感覚や記憶が抜群な人もいます。

常に自分の殻に閉じこもっている状態であるとか、親の育て方が原因では決してありません。

こうしてもらえると助かります

会話が苦手なので、その人に応じて分かり易く説明してあげてください。その人が理解している言葉で、写真や絵を添えて説明するなどです。また、過敏で人混みや大きな音、光などの刺激を苦手とする人が沢山いますので、安心できる環境を作ってあげてください。そして出来なかつたり間違っている場合は、叱ると悪影響を及ぼすことがありますので、穏やかに根気よく接して下さい。

応援してください

周囲の理解や愛情と支援で大きく育つことが出来ます。悪い点だけでなく「良い点」を認めて、生活を豊かに送れるように、社会で生きて行く自信を育み、共に社会で暮らせるように、応援して下さい。

卓 話



広瀬川美術館

館長

近藤浩通様
(前橋東RC)

「桜の日本」

春になると、桜が咲いて花見の季節。社会年度始めが4月1日で入社式。学校では、4月8日桜の満開の中での入学式。私達にとって、当たり前の桜の習慣が実は世界の中心日本だけなのです。

桜のない日本の春を私達の世代では考えられません。人生の中に必ず桜の記憶が在ります。

この主役は、江戸末期に開発された桜で、日本の近代化、都市化と共に桜で彩られる日本の春を生み出しました。歴史に新しい桜は“これこそ吉野の桜だ”と思わせる美しい桜で、一勢に群れて咲き誇る見事さは伝統ある日本人の桜感まで変えてしまいました。

生活の一番近くに存在し、都市とも適合し春には騒がれ、踏みつけられ、他の季節には無視されながら人間社会と共存する桜です。

花見と云う社会現象も日本独自のもので、世界には、存在しません。世間の花見が去った頃、内閣主催の花見の行事まであるのです。

本来、日本の国土では、関西の山桜、関東のエドヒガン・大山桜、大島の大島桜、富士山麓の豆桜が自生し、太古から江戸時代まで、天皇から武士庶民まで愛でられてきました。

京都の桜の風景は千二百年にわたり愛で続けられて来た文化遺産なのです。

今に残る古木は、根尾村 淡墨桜、実相寺 神代桜、三春町 滝桜など群馬にも六百歳の発知の桜が残っています。

一本桜と語るのも、群れ桜で花見をするのも山の桜の中に入るのも、夫々亦悦しからずや日本人に生まれて、本当に良かったとしみじみ思うのも、桜があるからではないでしょうか。

今日、私は高崎セントラルRCの中森隆利さん(ピアノ販売)と前橋東RCの木暮壮二さん(造園業)をお連れしました。3人の共通項は、屋内で花見が出来るように鉢植えの



中森隆利君



木暮壮二君

桜にチャレンジしていることです。鉢で桜を咲かせるのは難しいことで、数ある中で今年は3鉢しか咲かせることが出来ませんでした。来年はもっと多く咲かせられるよう、そして吉野桜にもチャレンジする予定であります。綺麗に開花しましたら、皆様にもご覧頂きたいと思っております。

《次例会予告》

4月15日(金) 外部卓話

マナー講師 広川利子様「一般マナー(テーブルマナー編)」